



Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu

19 octobre 2018

Intercédons pour le monde musulman !

Je suis l'alpha et l'oméga, le commencement et la fin. A celui qui a soif je donnerai de la source de l'eau de la vie, gratuitement (Ap 21, 6).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

BÉNIN : l'influence islamique se répand dans cette petite nation d'Afrique de l'Ouest. Un ancien étudiant note que l'école biblique où il sert se situe maintenant entre deux nouvelles mosquées. Quand les gens assistent au *hadj* (pèlerinage en Arabie Saoudite), explique-t-il, ils reviennent inspirés et certains construisent des mosquées, financées par les pays arabes. Il nous demande de prier pour les sujets suivants :

- Pour les pasteurs qui travaillent dans des zones musulmanes du pays. Certains ouvriers sont là depuis des années sans voir des conversions, et un bon nombre se découragent. Priez afin que le Saint-Esprit les encourage et les assure qu'Il est avec eux et qu'Il est à l'œuvre.
- Pour la provision de Dieu pour ces serviteurs, dont certains manquent de soutien et doivent cultiver ou trouver du travail.
- Pour que le Seigneur mette dans le cœur de davantage le fardeau d'aller servir dans ces régions difficiles. Beaucoup hésitent à cause de ces défis, mais ces communautés ont besoin d'avoir parmi elles la présence de ceux qui aiment Jésus !

CAMEROUN : *Nous remercions Dieu* du fait que 30 sur 36 étudiants attendus pour les cours au centre d'extension de la FATAD soient arrivés en toute sécurité. Veuillez continuer à prier pour que la paix et le calme tiennent alors que le résultat de l'élection présidentielle est sous débat.

RD CONGO : un ancien étudiant nous écrit : « S'il vous plaît soutenez-moi par vos prières pour un long voyage missionnaire de visite aux églises de Dieu, d'édifications et d'implantations, dans 3 provinces consécutives de nord et [2 autres provinces]. Je prendrai l'avion, le véhicule et les motos, sans oublier les pieds. En douceur, le phénomène Islam est en train de prendre le lieu. Des mosquées sont en train de pousser et des nombreux adhèrent facilement. » Prions pour que ce voyage se fasse en toute sécurité et que le Seigneur utilise ce leader pour bien encourager les pasteurs et les croyants et pour les sensibiliser au défi grandissant de l'islam, afin qu'ils puissent atteindre les musulmans dans la puissance du Saint-Esprit.

Dans les actualités

Continuez à intercéder pour la libération de Leah Sharibu, une écolière chrétienne de 15 ans détenue depuis février par Boko Haram au Nigeria. Le mois dernier, les terroristes ont tué une sage-femme qui travaillait avec de la Croix-Rouge et menacé d'exécuter deux autres humanitaires ainsi que Leah si leurs demandes n'étaient pas satisfaites avant le 15 octobre. Le 16 octobre, ils ont exécuté une deuxième humanitaire et ont annoncé que la troisième et Leah sont désormais leurs « esclaves à vie ». Prions avec ferveur (1) pour l'intervention divine pour que Leah et l'autre femme soient libérées ; (2) pour la protection de Dieu sur elles, qu'aucune main ne leur fasse de mal ; et (3) que l'Esprit confronte et convainque leurs ravisseurs.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : tinyurl.com/index2018

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere